



Zum Jahresende hieß es für unsere Feuerwehrjugend noch einmal ihr Wissen beweisen. Nach intensiver Vorbereitungszeit fand am 16.11.2022 die Abnahme des Fertigungsabzeichens Feuerwehrtechnik in unserem Feuerwehrhaus statt. Die Abnahme gliedert sich hier in mehrere Teile.

Zu allererst wurde mit dem Testblatt im Lehrsaal gestartet. Anschließend galt es verschiedene theoretische Szenarien über feste und lose Rolle zu erklären. In der Fahrzeughalle war das Gerätewissen der Jugendlichen gefragt. Zu guter Letzt durften noch die über 12-Jährigen eine Unfallstelle absichern. Neben unserem Feuerwehrkommandanten Christopher Pischem überzeugte sich auch Abschnittsfeuerwehrkommandant-Stellvertreter Werner Heiden über die erfolgreiche Leistung des Nachwuchses.

{gallery}/2022/Jugend/Technik{/gallery}